

Weihnachtliches aus dem Schulgarten der Schlossbergschule

In der Adventszeit wurde in der Schulgarten-AG fleißig eigenes Quittengelee, Marmeladenplätzchen und Geschenke aus dem Garten hergestellt.

Ende November hat jede/ r Schüler/in einen eigenen Adventskranz gebunden und individuell geschmückt. Dabei stellten wir fest, dass das Binden von Kränzen eine knifflige Angelegenheit ist und viel Geduld erfordert.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Kooperationspartnern:

- dem Pflanzenmarkt Seemühle für die wunderschönen Nadelreißer
- und KooBo für die vielfältigen Dekorationsartikel.



Mit den Bildern einiger unserer selbstgebundenen und geschmückten Adventskränze wollen wir allen Schüler/innen und Familien, sowie allen Lehrer/innen in Vaihingen Enz ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest 2020 wünschen!

Die Schulgarten-AG der Schlossbergschule Vaihingen Enz

